

Debemos proteger a personas de engaños de redes de trata: Minerva Martínez



2



30 de Julio del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza expresó que es necesario sumar esfuerzos para prevenir y proteger a las personas que en su

búsqueda de empleo son vulnerables a caer en los engaños de las redes de trata.

Explicó que las niñas, niños, mujeres y personas migrantes son los grupos particularmente vulnerables a ser engañados y sometidos a servidumbre por delincuentes bajo la falsa promesa de un trabajo bien remunerado, por lo que es necesario que los Estados fortalezcan el combate de las redes de corrupción y trata de personas, así como ampliar la atención integral a las víctimas.

En el marco del Día Mundial Contra la Trata de Personas, la Ombudsman estatal comentó que se estima que en el mundo, 21 millones de personas se encuentran atrapadas en las redes de este tipo de esclavitud moderna, que constituye una violación múltiple a los derechos fundamentales pues atenta contra la integridad, la dignidad, la libertad, la seguridad personal y diversas garantías involucradas con el desarrollo de las personas.